

Escuela de Música Cemento Melón de La Calera llegará a la televisión nacional

Una experiencia cultural nacida en La Calera dará el salto a la pantalla nacional. La Escuela de Música Cemento Melón será parte de un programa de televisión que pondrá en valor iniciativas locales con identidad territorial, mostrando el trabajo artístico que durante años ha desarrollado con niños y jóvenes de la comuna.

La academia será protagonista de un próximo capítulo de la serie documental *Impacto Local*, producción audiovisual que recorre distintas zonas del país para retratar proyectos que fortalecen el tejido comunitario desde lo cultural. El episodio será emitido este miércoles 11 de febrero, a las 22:00 horas, por la señal cultural de **13C**.

Anuncio Patrocinado

La participación en este espacio televisivo permitirá visibilizar una historia marcada por la constancia y el arraigo territorial. A través de la enseñanza musical, la escuela ha logrado consolidar una orquesta juvenil que se ha transformado en un referente artístico local, generando identidad y sentido de pertenencia entre sus integrantes y sus familias.

El proyecto ha sido también una plataforma de proyección para jóvenes talentos. Varios de sus exalumnos han continuado estudios formales en música, demostrando que el trabajo iniciado en la comuna puede abrir caminos profesionales y creativos fuera del territorio, sin perder el vínculo con su origen.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Más allá de los logros individuales, la escuela se ha posicionado como un espacio de encuentro comunitario, donde la música funciona como lenguaje común y herramienta de cohesión social. Ensayos, presentaciones y actividades formativas han contribuido a fortalecer la vida cultural de La Calera, especialmente entre las nuevas generaciones.

La llegada de esta experiencia a la televisión nacional representa un reconocimiento al trabajo silencioso y sostenido que se ha desarrollado en la comuna, y una oportunidad para que el país conozca cómo, desde lo local, se construyen proyectos culturales con identidad y proyección.

y tú, ¿qué opinas?